



Fotos: Ariel Huber - 1214

FUSSBALLSTADION LA TUILIERE, LAUSANNE

Im Rahmen des Stadtentwicklungsprojekts Métamorphose plant die Stadt Lausanne mehrere Infrastrukturbauten für Sport auf der Anhöhe Blécherette, darunter ein neues Fussballstadion.

Die vier hochgehobenen Ecken des Stadions bilden den Eingang für 12'000 Zuschauer. Die Funktionsabläufe der Sport-Infrastruktur, die Sicherheit und das Einschränken der Lärm- und Lichtbelästigung der Nachbarschaft erforderten eine besondere Sorgfalt. Die Umwelteinwirkung des Gebäudes wurde durch die Optimierung der Erdverschiebung und des Energieverbrauchs minimiert. Durch die Raumprogrammstudien wurde ein Gleichgewicht der qualitativen und finanziellen Ansprüche des Bauherrn erreicht.



BAUHERR
Gemeinde Lausanne
Ineos

ARCHITEKTEN
MLZD, Biel
Sollberger-Bögli, Biel

LEISTUNGEN TEKHNE
Termin-, Kosten- und
Qualitätsmanagement
Bauleitung

ZEITRAUM | BAUKOSTEN
2015-2020
CHF 75 Mio

PROJEKTDATEN
GF 11'000 m²
GV 42'000 m³